

コネクション connection

福山市立長浜小学校4年生
2024年5月24日
No.5



☆参観ありがとうございました☆

15日(水)に5月参観日を行いました。今回の授業は、道徳を学習しました。「折り紙」という教材を通して、我が国に伝わる文化や伝統の良さに気付き、それを大切にしていこうとする気持ちを持った子ども達に育ってほしいという思いを込めて授業を行いました。授業では、登場人物が家族との対話を通して「折り紙」への興味を深めていく様子をグループで意見を出し合いながら考えました。子どもの振り返りをご紹介します。



昔から受けつがれているものは、こま・けん玉・そろばん・あやとり・おでだまなどがあった。昔の人は、いろいろなおり方をくふうしていることがすごいと思った。

中西 淳

昔から受けつがれているものに、めんこ・けん玉・かみ風船などがあった。果歩の気持ちになって考えたり、昔から受けつがれていることを知ったりすることができて、うれしかった。

宮本 悠菜

☆避難訓練を行いました☆

21日(火)に不審者を想定した避難訓練を行いました。実際に警察署の方を講師にお迎えし、本格的な訓練となりました。子ども達は、今回の避難訓練を通して、日頃からどのように動いたら良いかについて考え、定期的に訓練をしておくことの大切さを感じ取ったようです。

今日のひなんくんれんは、ふしんしゃ対応についてでした。わたしたち4年生の教室にふしんしゃが来ました。わたしは、先生の合図を見て行動しました。すごく本かくてきてました。みんなしっかりと行動できていたと思います。

金政 乃愛

今日はひなんくんれんがありました。4年生の教室に来たのでびっくりしました。しっかりまどをしめながら、静かに行動しました。これから先、本当にふしんしゃが来るかもしれないのに、じゅんびしておきたいと思いました。

河田 一華

今日ひなんくんれんがありました。くんれんだったのでこわくはありませんでした。でも、本当だったらこわいだうなと思いました。ひなんくんれんは大事だと思いました。理由は、もしもふしんしゃが来たときどうすればよいか自分で考えることができたからです。

栗原 和馬

今日はふしん者が来たときのくんれんでした。思ったことは、本当にふしん者が学校に来たらとてもこわいなと思いました。くんれんだったけど、自分たちで考えて行動することができたのでよかったです。

平山 颯希

☆ノートのご準備をお願いします☆

年度初めに配布したノートのページ数が、残り僅かとなってきています。2冊目以降のノート（算数・国語・理科・社会・自主・漢字ドリル）は、各ご家庭でご準備をよろしくお願いします。なお、連絡帳につきましては、日記欄のあるノートを使用しますので、2冊目以降も共通したものを配布します。

使用ノート

国語・・・12行(B5判) 算数、社会、理科、自主・・・5mm方眼(B5版)
漢字ドリル用・・・150字詰

